



UNABHÄNGIG•FÜR•SPEYER

Frau Bürgermeisterin
Monika Kabs
Maximilianstraße 100

67346 Speyer

Speyer, 06.03.2023

Sachstand zur SAS - Soziale Anlaufstelle für Speyer

Sehr geehrte Frau Kabs,

die Fraktion „Unabhängig für Speyer“ bittet Sie, folgenden Antrag in die Tagesordnung des Sozialausschusses am 15.03.2023 aufzunehmen.

Antrag:

Seit mehr als drei Jahren gibt es die Soziale Anlaufstelle Speyer. Stefan Wagner und sein Team haben ein Angebot aufgebaut, das gut angenommen wird. Wir beantragen, dass Herr Wagner in der Sitzung am 15.03.2023 im Sozialausschuss über die Entwicklung der SAS berichtet und dabei folgende Fragen beantwortet:

1. Welche Angebote bietet die SAS ihren Gästen?
2. Wie viele Personen besuchen die SAS pro Monat?
3. Wie setzt sich das Team der SAS zusammen?
4. Wie gestaltet sich die Zusammenarbeit mit anderen sozialen Einrichtungen z.B. der Tafel?
5. Welche Raum-Regelungen gibt es für die SAS während der Zeiten, in denen der Festplatz durch große Veranstaltungen (Brezelfest, Messe...) belegt ist?
6. Welche Unterstützung braucht die SAS?

Die Kooperation zwischen SAS und der Wohnraumhilfe ist ein gelungenes Beispiel für die Zusammenarbeit von ehrenamtlichem Engagement und hauptamtlicher Zuständigkeit.

Rosemarie Keller-Mehlem
Fraktionsvorsitzende
Kolpingstraße 6
67346 Speyer

Maria Montero-Muth
Stellvertretende Fraktionsvorsitzende

Außerdem bitten wir die Verwaltung darzulegen, welche Perspektiven sie für die obdachlosen Frauen und Männer in Speyer angesichts des begrenzten und angespannten Mietwohnungsmarktes sieht.

Mit freundlichen Grüßen

Rosemarie Keller-Mehlem
Fraktionsvorsitzende

Maria Montero-Muth
Stellvertretende Fraktionsvorsitzende

Gabriele Weiter
Mitglied Sozialausschuss

Rosemarie Keller-Mehlem
Fraktionsvorsitzende
Kolpingstraße 6
67346 Speyer

Maria Montero-Muth
Stellvertretende Fraktionsvorsitzende